

工学研究科・工学部意見箱回答用紙【R4-9】

投稿日 令和 5年 2月 28日

【タイトル】 機械系裏手から川内に向かう林道の開放について	
【意見・要望】 青葉山キャンパス機械系地区の裏手から川内に下る林道を開放していただきたく存じます。同林道は2019年の豪雨以来、閉鎖された状態になっていると思います。機械系地区から川内キャンパスに移動する際に図書館工学分館の回りまで迂回しなければならず不便を感じています。	
【改善に向けた具体的提案】 被害を復旧した上で林道を再び開放していただきたく存じます。道路側から見る限りでは土砂崩れなどは復旧が完了しているように見受けられます。	
投稿内容公開の可否 該当□にチェック	<input type="checkbox"/> 可 <input checked="" type="checkbox"/> 否
【担当部署からの回答】 ご意見いただきました遊歩道の件ですが、令和3年3月末に復旧工事は完了してはいますが、当該遊歩道の周囲はクマやイノシシ等野生動物の通り道となっており、周辺での目撃情報も多く寄せられております。 そのことから、教職員及び学生の不慮の事故の防止、安全確保のため、工学研究科等安全衛生委員会において当面の間通行禁止とすることといたしました。 ご要望のありました通行再開につきましては、今後の野生動物の出没状況等を勘案しながら、安全確保を最優先に慎重に検討したいと思っておりますので、何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。	
回答部署 <u>健康安全管理室</u>	
回答日 <u>令和5年3月6日</u>	